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Niederschrift 
 

über die 35. Sitzung des Finanzausschusses der Stadt Wyk auf Föhr am Mittwoch, dem 
14.06.2017, im Sitzungssaal der Amtsverwaltung. 

Anwesend sind: Dauer der Sitzung: 19:00 Uhr - 20:20 Uhr 
 
 Stimmberechtigte Mitglieder 
Herr Holger Frädrich   
Herr Dirk Hartmann   
Herr Jürgen Huß   
Herr Till Müller   
Frau Dr. Silke Ofterdinger-Daegel   
Herr Paul Raffelhüschen   
Herr Eberhard Schaefer   
Herr Peter Schaper stellv. Vorsitzender  
Herr Lars Schmidt Vorsitzender  
 von der Verwaltung 
Frau Renate Gehrmann   
Herr Dennis Ketelsen   
 
 

Entschuldigt fehlen: 
 
 Stimmberechtigte Mitglieder 
Herr Klaus Herpich   
 
 

Tagesordnung: 

 1 .  Feststellung der ordnungsgemäßen Einladung, der Anwesenheit und der Beschlussfä-
higkeit 

 2 .  Anträge zur Tagesordnung 
 3 .  Beschlussfassung über die nichtöffentliche Beratung von Tagesordnungspunkten 
 4 .  Einwohnerfragestunde 
 
 1. Feststellung der ordnungsgemäßen Einladung, der Anwesenheit und der Be-

schlussfähigkeit 
  

Der Ausschussvorsitzender Herr Schmidt begrüßt die Anwesenden und stellt die ord-
nungsgemäße Einladung sowie die Beschlussfähigkeit fest. 
 
 
 

 2. Anträge zur Tagesordnung 
  

Es liegen keine Anträge vor. 
 
 

 3. Beschlussfassung über die nichtöffentliche Beratung von Tagesordnungspunk-
ten 

  
Da die überwiegenden Belange des öffentlichen Wohls sowie berechtigte Interessen 
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Einzelner es erforderlich machen, sprechen sich die Mitglieder des Finanzausschusses 
dafür aus, die Tagesordnungspunkte 5 und 6 nicht öffentlich zu beraten. 
 
 
Abstimmungsergebnis: einstimmig 
 
 

 4. Einwohnerfragestunde 
  

Es werden diverse Fragen zu den in der Tagesordnung aufgeführten Punkten gestellt, 
insbesondere hinsichtlich des bisherigen Informationsflusses.  
Es wird ebenfalls bemängelt, daß es zu den jeweiligen Vorhaben nichts öffentlich vor-
gestellt wird. 
 
Hierauf wird geantwortet, daß der Stadt Wyk auf Föhr weder für die „Hotelansiedlung 
am Wellenbad“ noch für die „Hotelansiedlung am Innenhafen“ konkrete Konzepte vor-
liegen – die potentiellen Investoren seien bekannt, Inhalte jedoch noch nicht. Daher 
könne zu diesem Zeitpunkt auch nichts vorgestellt werden. Darüberhinaus wurde das 
Vorhaben „Hotelansiedlung am Wellenbad“  bereits öffentlich im Bauausschuss beraten. 
In diesem Zusammenhang wird erklärt, daß bezüglich des Minigolfplatzes am Wellen-
bad keine Kündigung des Pachtvertrages ausgesprochen wurde sondern daß das 
Pachtverhältnis vertragsgemäß ausläuft. 
 
Diese Sitzung dient ausschließlich dazu, fraktionsübergreifend die Vorgehensweise, die 
Verhandlungseckpunkte und mögliche Vertragsinhalte für den Bürgermeister zu beraten 
und festzulegen. 
 
 

 
 
 
 
 
 
 

Lars Schmidt Dennis Ketelsen 
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